
質疑応答書

No 質疑種別 質疑 回答

1 新庁舎の配置案について、変更できないのか。
基本計画において配置案を検討しております。それぞれの配置案について総
合的に判断し、決定いたしましたことからご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。

2
配置案について、事前に近隣住民へ周知し、意見を聞くことはできなかったの
か。

消防施設は災害時に活動拠点となり、通常の公共施設とは異なります。近隣
のみなさまのご意見を反映して決定することは非常に困難でありますことから、
戸田市が近隣のみなさまの環境を考慮した上で、総合的に判断し、決定いたし
ました。

3
５階建ての建物が建設されるとスカイマンション北側が圧迫感を感じると思わ
れる。

現在車庫がある場所と同じ位置、敷地境界から約3.5ｍ離して建設を予定して
います。

4
４階食堂部分がスカイマンション側を向いているので視線が気になると思われ
る。

マンション側へは、磨りガラスや窓の配置等を検討し、お互いに干渉しないよう
配慮するよう設計を検討いたします。

5
スカイマンションは、北側へ向かったコの字のような設計であることから、廊下
側の風の通りが変わると思われる。敷地からもう少し離すことはできないのか。

ご意見を参考にさせていただき、実施設計業務委託において設計を進めてま
いります。

6 車の動線について 車両はどのように出場するのか。
車庫から北側にまっすぐ車両を出してから、国道１７号へ出るために車両の向
きを変え出場します。

7
車両のサイレン、光につい
て

北側にでてから出動すると、マンション戸田橋側に影響があると思われるが、
どのような対策をするのか。

サイレンを鳴らす位置、赤色回転灯を点灯する位置について、路面標示でルー
ル付するなどの対応を行い、周辺に配慮するようにいたします。

8 工事について 車庫の解体工事の開始時期はいつ頃か。
車庫の解体工事は基本設計では、令和６年５月から９月までを計画していま
す。詳細については、実施設計にて今後決定していきます。

9
マンション戸田橋屋上のサ
イレンについて

マンション戸田橋の屋上にサイレンが置かれているが建て替えで変わるのか。
また、防災無線が聞き取りづらい。

サイレンについては、今回の建て替えでは５階建ての計画であることからマン
ション戸田橋よりも低い建物であるため、現状のままの予定です。防災無線に
ついては、ご意見を担当部署に報告いたします。

10 説明会会場について近隣の施設で行えなかったのか。

説明会会場について、あいパルや東部福祉センターでの開催も検討いたしまし
た。今回については初めての開催ということもあり、説明会の対象となる近隣の
皆様の人数も多いことから、収容人数の大きい戸田市役所を会場といたしまし
た。頂いたご意見と今回の参加人数を参考に次回の開催場所について検討い
たします。

11 説明会を実施する前に、決定があった場合について周知をして欲しい。
ご意見を参考にさせていただき、実施設計において決定事項があったタイミン
グで周知を図ってまいります。今回の説明会資料は説明会終了後に配付いた
します。

生活環境の変化について

配置案について

説明会、説明の方法につい
て
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